

Samedi soir se tenait à la Mairie de Natitingou un concours de chants et de danses organisé par la coopération allemande sur le thème de l'eau (se laver les mains avant les repas, utiliser les latrines même en brousse, ...).

Nous qui connaissons maintenant bien la culture gurmantché, c'était l'occasion de découvrir celle du Nord du Bénin.

La première troupe de danseuses ci-dessous porte des grelots aux chevilles, réalisés en feuilles de rôniers (une variété de palmiers) remplis des graines.

La seconde troupe, composée de danseurs-chasseurs, était équipée d'arcs à flèches et de carquois.

{gallery}lau-marc/201011/danses{/gallery}